
平成２５年度

報告東日本大震災遺児支援募金活動

25年７月

藤崎前 冷たいお水、もらったドーッ !!

（ ボランティア同好会 ）

７月の活動参加人数……７月６日（土）１７人、２０日（土）１３人 参加人数計３０人

AM １０：３０～１３：００ 活動場所…… 藤崎前 ・ グッチ前 ・ ｸﾘｽﾛｰﾄﾞ入り口

PM １４：００～１５：３０ 活動場所……三越前 （７／６のみ）

合計額 １５４，２５６円 を

「東日本大震災みやぎこども育英募金」
に寄付しました。 ありがとうございました。

7月6日（土）
７月６日。生徒の生活も、毎日何かあり、募金日も、毎回何かあり。この日の前日は運

動会で、その影響があり、活動のおやすみ連絡が続出でした。それでも今月も３０人の参加

でした。予想気温３３度。カーッとくる日射しがない分だけうだる暑さは感じませんでした

が、心配はやはり熱中症です。こまめに水分をとるように伝えてまわりました。グッチ前の

１年生が一人早速バテ気味。そのグループは途中で自主的にアイスキャンディー休憩に入っ

ていました。グッチ前での本日のライバルは、選挙運動の宣伝マイクでした。思わず「負け

るな!」と生徒を鼓舞して歩きました。

顧問もバテ気味でした。藤崎とグッチをむすぶアーケードの中間地点、モスバーガー隣



にベンチがあり、そこに顔見知りのホームレス（通称Ｍさん）がこの日もいて、おむすびの

おすそ分けをしました。その時カメラをベンチ横に置いたままにしたことに、後で気づきあ

おくなって走り出しました。そして、足がもつれてアーケードの中で思いっきり転び、左膝

を打ちました。それでもやっとベンチに辿り着いて、「Mさん、カメラ知らない？」と言っ

ても、本人は目を閉じておむすびを味わったまま返事もしません。恍惚の顔とは、あのよう

な顔のことをいうのでしょう。さいわいカメラは置いたままでした。Ｍさんが守っていてく

れたのかもしれません。（いずれにせよ、３日後に熱中症の症状で２日ほど寝込みました）

藤崎前からグッチ前、クリスロード入口まで、この日のすべての場所に、生徒人数分の

冷たい水のペットボトルを、置いてゆかれた方がありました。どこへ行っても、「先生、も

らいました」と、報告がありました。お気遣い下さった市民の方でしょうか。 生徒は幸せ

です。その気持ちにふれることのできる顧問も同様です。ありがとうございました。

クリスロード入り口

声がよく出るようになりました。３年間の成果でしょう。

○予想よりも気温が低く活動しやすかったのでよかったです。しかし、隣の班では気分が

悪くなった人もいたようなので、気温だけを心配しているわけにはいかないと思いました。

おそらくそれを見て、私たちの班を含めた近隣の班全員に水をくれた人もいたので、感謝の

気持ちと共に、それ相応の成果を出さなくてはと思いました。（高３年）

グッチビル入口前



暑くって、暑くって、と、顧問を見るたび口にした皆さんは、この後アイス休憩に入って

いました。

○笑顔で募金してくれる方や「頑張って」と声をかけてくれる方がたくさんいました。今回

は気温の高いときの活動だったため「水分とって無理せず頑張ってね」と声をかけてくれる

方もいました。気づかいがとても嬉しかったです。次回も頑張ります。（高１年）

○暑いせいか人があまりこちらを見てくれませんでした。選挙の人とかも呼びかけをしてい

たので、頑張って声を出しましたが、やっぱりいつもより出せませんでした。最後に選挙の

人たちがこっちに募金をしていってくれたのがすごくうれしかったです。ありがとうござい

ました。（高１年）

藤崎前



（おじょうちゃん、アメどうぞ。）

この３年生たちの声は健在です。アーケードの中で遠くまで響きわたっていました。さすが

と思いました。

〇参加人数の少ない班で合体しておこなったのですが、いつも以上に大きな声で呼びかけを

することができ、たくさんの方に募金をしていただいたので、とてもよかったです。わざわ

ざ水を人数分買ってきて下さる方もいてすごく嬉しかったし、励みになりました。呼びかけ

は声も大きくてよかったのですが、声を少し張りすぎてよく聞き取れない部分もあるので、

「キレイに大きく」を意識して、通行人の方にきちんと聞いてもらえるような、心に響くよ

うな呼びかけをしたいです。（高３年）

三越前



この日の午後は模試帰りの１年生と授業帰りの中学生１個班の活動でした。２時スタート

で、３時半までにしました。少しでも静かな場所をと、三越前に移動したら、こちらのライ

バルは大人数の七夕花火大会募金でした。でもこちらも声を張り上げて、たくさんの方から

声をかけていただきました。生徒たちは幸せです。声をからして呼びかけていると、市民の

方が必ずふり向いてくださるのです。ありがとうございました。



〇私の作った募金箱２点が役立つことができて驚きました。場所が転々と移動することが多

くて大変だったんですが、お年寄りや子どもがたくさんお金を入れてくれて、頑張ってねと

応援の声がたくさんあって、とても嬉しかったです。（高１年）

〇少し慣れてきて、４人だけだったけど、きちんと声を出して活動できたのでよかったです。

またたくさんの人に募金してもらえてうれしかったです。（中１年）

７月２０日（土）



藤崎 一番町通り側。募金で終わらず、お店の商品のニンニクがおじ

さんから１個ずつ配られました。

この後には、別の出店のご婦人から、一人２個（２種類）ずつおむす

びをいただきました。

クリスロード入り口

参議院選挙投票日前日の土曜日。覚悟してのぞみましたが、最終日必死で決死の各党のスピ

ーカーの音には、かないなせん。それでも、ここは目立つところなので、にぎりしめた手を

差し出しに来て下さる市民の方がたくさんいました。



あっついー、と人の顔を見るとすぐに言う皆さんでした。顔に、アイスを、と書いてありま

した。声をよく出ています。

○のどの調子が悪かったが、１年生が大きい声を出していたのに刺激され、きちんと出せた

のがよかった。（高２年）

○おなかが痛くて大変だったけど、１年生がしっかり声を出していたので、自分がちゃんと

やらないといけないと思い、しっかり声を出しました。選挙応援している人たちに負けない

ように声を出せたのがよかったと思いました。（高２年）

○今回は通行人が多く、反応はよかったと思います。選挙カーや他の団体の声にかき消され

そうになったけれど、負けずにできたと思いました。募金をして下さった方に「頑張ってね」

と声をかけてもらえて嬉しかったです。お礼の時の頭の下げ方をもう少し深くしようと思い

ました。（高２年）

人気のひょうたん揚げがそばにあるためか、この交差点付近は鳩のうろつくメッカでもあり

ます。立っている人や通行公認に、時々木の上からいたずらをすることがあるようです。

それにめげず、堂々として立派でした。

○先輩も私たちも選挙やお祭りで声が聞こえなくなりましたが、一人一人精一杯頑張ってい

たのでよかったと思います。（高１年）

○今回の募金活動ではアクシデントが起こったので、びっくりしました。通行人や募金をし

て下さった方に「暑いのにご苦労様。頑張ったね」等の声がけをして下さったので、選挙の

街頭演説に負けない位の声の大きさでやることができました。次回の課題は、初めての場所

でも臨機応変に対応できるようにすること。少人数でも大きい声を出して活動できるように

することです。（高１年）

グッチビル入口前

街宣メッカのグッチ前。スピーカーの音でこちらの声が届かず。人はグチャグチャに多く、

候補者が来る場所にはSPの群れ。それでも生徒が角で募金活動をしていると、見つけて募

金をして下さる方も多くいました。また、そこへ「衆議院議員の○○です。ごくろうさまで



す」と、ご丁寧にお辞儀をしてゆく方がありました。生徒はぽかーんとしていました。

○よかったことは選挙活動などで周囲がうるさくなっても声を出せていたことです。街の方

の耳に声が届かなくなってきても、気付いて募金をしていってくれる方がいて嬉しかったで

す。署名活動をしている方からも募金をしていただきました。（高２年）

○よかったことはお金を入れてくれた人たちに、ちゃんとお礼を言えたことです。（高１年）

藤崎前

グッチビルから移動しました。藤崎の入り口はお祭りの神輿や屋台がずらりと並んでいて、

活動するスペースがありません。やむなく一番町側へ移りました。それでも、生徒は幸せで

す。準備して募金箱を手に持つ前に、見かけた老夫婦が早速寄ってきて、握りしめた手を差

し出していました。ありがとうございました。



○今回はいくつかの団体が集まっていたので、いつもより声だしが大変だった。でも先輩方

にしっかりリードしていただいたので、落ち着いて活動することができた。また、おにぎり

などを市民の方からいただいた。きちんと私たちのことを見ているんだなと感じ、そのあた

たかさに、うれしく思った。市民の方とのふれあいが多かった一日だった。（高１年）
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